

Dans le cadre de la **Journée internationale de lutte et de grève pour les droits des femmes**, à l'appel du Planning familial de Douarnenez, Comité de défense de l'hôpital de Concarneau, de l'AFPS du pays de Cornouaille, de la Libre Pensée 29, de la LDH, de Solidaires 29, de la CNT 29, de la FSU 29, des Gilets jaunes, d'Ensemble Cornouaille, du PCF, de Générations Quimper et du NPA mais aussi de femmes tout simplement, appelons à organiser le **dimanche 7 mars** une journée de mobilisation, à **14 h 30, place Saint-Corentin** où la parole sera libre.

Suite à ce premier rassemblement, une déambulation à travers la ville sera émaillée de différentes initiatives pour rappeler que les confinements ont mis en lumière le rôle indispensable des femmes – invisibilisées en permanence –, au bon fonctionnement de la société.

- Nous serons dans la rue pour nous élever contre l'exploitation des femmes, pour réclamer la revalorisation des métiers à prédominance féminine et de réelles hausses de salaires !
- Nous serons dans la rue pour nous élever contre notre exploitation, pour l'égalité salariale femmes-hommes et revendiquer un réel partage des tâches domestiques !
- Nous serons dans la rue pour réclamer des logements décents et accessibles à toutes et tous, des services publics accessibles à toutes sur l'ensemble du territoire et sans conditions !
- Nous serons dans la rue pour dénoncer les discriminations, de genre, de classe, de race, aggravées pour certain-es, par les lesbo, bi, transphobies.
- Nous serons dans la rue pour lutter contre les violences sexuelle, raciste et institutionnelle faites aux femmes migrantes, contre leur exploitation, pour réclamer la liberté de mouvement à travers les frontières et pour un permis de séjour illimité et sans conditions !
- Nous serons dans la rue pour exiger que l'accès à l'avortement soit possible partout et même pendant le confinement, pour que le délai légal soit étendu au-delà de 12 semaines.
- Nous serons dans la rue pour dénoncer la double peine qui tombe sur les femmes qui osent quitter les bourreaux.
- Nous serons dans la rue pour dénoncer les effets d'annonces de ce gouvernement qui ne sont pas suivis d'actes.
- Nous serons dans la rue pour rappeler que nos conquies, nos droits ne sont gagnés que par nos luttes.



**Et il reste à en gagner bien d'autres.**

Et lors de cette journée internationale de convergence de toutes nos luttes, celles des femmes d'ici et d'ailleurs, nous dénoncerons les conditions de détention des femmes palestiniennes dans les geôles israéliennes mais aussi de toutes les femmes enfermées, torturées, et parfois exécutées parce qu'elles ont osé demander de simples droits comme celui de conduire ou de pouvoir choisir de porter ou non un foulard en Arabie Saoudite, en Iran ou qu'elles ont eu une relation sentimentale hors mariage comme au Maroc ...